

# Candidatos esperan que se indague a Sharp por Achifarp

**POLÍTICA.** *Tras la declaración a la Fiscalía del creador de las farmacias populares, que habló de un eventual delito de omisión de denuncia cuando fue tesorero.*

Cristián Rojas M.  
 cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

**E**l duro testimonio contra el alcalde Jorge Sharp como tesorero de la Asociación de Farmacias Populares (Achifarp), entregado a la Fiscalía por el creador de estas instituciones y exdirector de la Farmacia Comunal porteña, Marco Fernández, generó reacciones en ediles y candidatos, quienes piden que se investiguen eventuales delitos.

Al respecto, el candidato a la alcaldía Rafael González (Indep.-Partido Republicano) dijo que “yo espero que la justicia avance de manera decidida y determine las responsabilidades y sanciones que correspondan. Luego de eso, es muy importante determinar si los recursos de Valparaíso fueron a parar a estos experimentos fallidos o a las cuentas corrientes de los dirigentes de izquierda”.

Por su parte, la edil y candidata a la alcaldía Camila Nieto (FA) sostuvo que “en caso de ser ciertas estas acusaciones, consideramos preocupante e inaceptable una negligencia de estas características. Los fondos que destina la municipalidad a la Achifarp son plata de todos y todas, y creo que además deben ser cuidadas con responsabilidad. Las acusaciones hablan de una desidia, una falta de voluntad para escuchar recomendaciones que son técnicas, además de una desprolijidad en el manejo de recursos públicos. Para mí, estas prácticas marcan un sello que no



A SHARP TAMBIÉN SE LE APUNTA POR UN EVENTUAL DAÑO A LAS ARCAS.

**“El Ministerio Público debe hacer su trabajo y determinar si estos antecedentes son suficientes para levantar ciertos cargos”.**

**Camila Nieto**  
 Candidata (FA-PS-PC-PPD-DC)

compartimos en la gestión, y que terminan significando un perjuicio para las y los porteños”.

“Ahora bien, el Ministerio Público debe hacer su trabajo y determinar si estos antecedentes son suficientes para levantar ciertos cargos. También desde la concejalía nos pondremos a disposición para lo que sea necesario”, subrayó Nieto.

Para el candidato Rodrigo Di-

**“Espero que la justicia avance de manera decidida y determine las responsabilidades y sanciones que correspondan”.**

**Rafael González**  
 Candidato (Partido Republicano)

az Yubero (Indep.), el testimonio de Marco Fernández “evidencia el nivel de irresponsabilidad por parte del actual alcalde en su gestión en la Achifarp. La denuncia es muy clara y concreta. Ahora, como toda denuncia, tiene que ser investigada, son los dichos de una persona en el contexto de estar prestando una declaración. Las motivaciones que pueda tener esta persona yo no las conoz-

co, no las sé, pero lo que sí es claro es que al tener esa declaración debería investigarse cuál fue el rol más específico que tuvo como tesorero el alcalde Sharp en Achifarp”.

A su juicio, se debe investigar “hasta qué grado el alcalde Sharp puede haber comprometido el patrimonio municipal en todo esto. Y ese es un tema no menor, el compromiso al patrimonio municipal, y eso hace todo esto más grave, porque estamos hablando de otro perjuicio para Valparaíso”.

Para el candidato Juan Marcelo Valenzuela (PDG), el testimonio que entregó Marco Fernández a la Fiscalía es “extremadamente grave, porque en las declaraciones veo que se imputa el delito de omisión de denuncia respecto de lo que estaba ocurriendo. Y lo otro es que también se ve la configuración de una administración desleal como tesorero. Todo esto me lleva a preguntarme si realmente Jorge Sharp dio un paso al costado en su reelección porque no se quería seguir postulando o si fue porque sabía que esta noticia iba a explotar dentro de algún tiempo y lo iba a comprometer”.

El concejal Dante Iturrieta (UDI) sostuvo que “el alcalde debe asumir su culpa en esto”, mientras que la edil Marianela Antonucci (RN) planteó que “el proceso judicial se debe llevar a cabo caiga quien caiga y confío en la justicia para esclarecer todo lo que acontece en estos hechos, que son gravísimos y no deberían quedar impunes”.